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20121116　子ども（２１人参加）

色々な意見をきくことでみんなの感想や考えていることが分かったのでよかった。良い話し合いができた
と思います。

尐ない人数だったけどとてもよい話し合いができた。自分が思いつかなかった意見などが出て、楽しかっ
た。

ステキな図書館をつくってほしい！

充実した話し合いができました。

話したいことが話せたのでよかった。

正直、このミーティングをするまで不安だったけど、実際やってみて色々と参考になることが多かったし、
みんなしっかりした発表や話し合いができたので素敵な図書館ができることをきたいする。

新図書館にあったらいいなと思う本の話を聞いていて、自分がまだ知らないような本があるなと実感した
時間でした。

新しい図書館を作るのにたくさんのいけんがあって、どのようにして図書館が作られているのかよくわ
かった。多くの人に本を読んでほしいかわかった。

思いのほかおもしろかった。ライトノベルふやせ。金をふやせ。新しい図書館になったら金をふやせ。あれ
だけのせつびは不可能だと思うよ。

みんなのグループ討議の発表を聞いていろいろな内容が書かれており新図書館をいろいろ変えられそう
な発表であった。

いろいろな人の意見が聞けた。自分では考えつかなかった意見があったので、それを本当に導入したら
おもしろい図書館になると思う。

雰囲気がかたすぎます。でも意見はなかなかでた…？とくめい（笑）

だれでも使いやすいような図書館がほしい！もっと年齢が上の人や小さい子にも意見をきいたほうがい
い。

個室がほしい！！私たちの意見をとり入れたすばらしい図書館をつくってもらいたいです。

理想…というよりは夢のような発想をしていた。でも、その夢が２年後に実現すると思うと、自分の発想が
町に革命を起こすみたいですげぇんだなーっと思った。

皆がたくさんの意見を出すことができていてよかったと思う。楽しかった。またこようと思う。

完成が楽しみです。今日、参加してよかったです。

今日、初めて参加したけれど、みんな新しい図書館ができるのを楽しみにしているんだなって思いまし
た。真剣に意見をだしあい、とてもいい話し合いだったと思います。私はこの新しい図書館がおとしよりか
ら子供まで楽しくキレイにいつまでも地域から愛される図書館になってほしいです。

知っている人、知らない人、いろいろな人と意見交換ができて新しい発見や、"お～なるほど!!”と思わされ
るような意見など、いい話し合いだったと思う。他の人が思っている意見を聞くことができ、よかった。

20121117　子ども（２９人参加）

どれも取り入れて欲しい、面白い、ユニークな意見の数々でした。早く図書館ができればいいなと思いま
した。

とてもよい話になったかは分からないですがとてもそれぞれの人が個せいを出していてよかったと思いま
す。これらをもっとはんえいして新図書館を作っていければよいと思います。

とても楽しかった。あったらいいと思うことを考えると楽しい。

アイデアがたくさんあって、充実した会議だったので楽しかった。



とても楽しかったです。自分の好きなほんについては、やはりみんなに知ってほしいし、もっと本の話がで
きる機会がほしいと思いました。実際にできることは尐ないのかもしれませんが、今回出た要望や意見を
新しい図書館に生かしてほしいです。

とてもユニークだけど実際にできたらすごく楽しそう。（日本で有名な図書館になるかも…）

この図書館ミライミーティングでたくさんの意見を交換することで色々な意見で僕らがよりよく使用しやす
い図書館ができればいいなぁ！と思いましてこのミーティングに参加できて嬉しかったです。

楽しかった。ぜいとり入れてほしい。どのように活かされたのか（活かされるよていなのか）教えてほしい。

とても楽しかった。実現されたらいいのに。発表グダってすいません。

おもしろかった。ライトノベルを！新図書館になったら予算をふやしてくれ！

新しい図書館ができるのが楽しみになりました！とてもおもしろかったです。

人が集まってアイデアを言い合う事でよりよい図書館ができるのではないかと思う。

いろいろな意見が聞けれて、新図書館のせつびがきちんとできるようになってほしい。

昨日に比べて、とてもおもしろい意見がたくさん出てよかった。実現しそうなものもたくさんあったと思うの
で、是非、新図書館に入れてほしいと思う。みんなでおもしろい意見を出してより、新図書館が楽しみに
なった。早くできてほしいと思う。

たくさんのアイデアがでていて、よかったです。実現しないものもありそうですが、だれでも使いやすい図
書館ができてほしいです。

自分のいろいろな意見が出せたのでとてもよかったです。

このアイデアが本当にできたらとてもいい図書館になると思いました。

たくさんの意見やアイデアがあっておもしろい。おもしろい会議だった。今後どんな図書館ができるか楽し
み。

昨日とは違った意見が出ておもしろかった。昨日同様同じ感想を持った。まだまだ意見が深まってきそう
でこれからも楽しみです!!

昨日のミーティングよりくわしい意見がでてとてもいい意見交換ができたと思います。新しい図書館が早く
できるといいなと思いました。

色んな人の意けんが聞けて楽しかった。新しいとしょかんにきたいをしている人が多いことや、きたいが
できるようになった。

その他がとてもおもしろい「じつげんしそうにない物ばかり」

皆とてもたくさんの意見を出していてとてもよかった。発表がユニークでとても楽しかった。

いがいとみんなのごうよくであふれていた。

今日の未来ミーティングではみんなのグループ討議の発表を聞いて面白い内容が色々書かれており意
見にまとまった。

昨日よりおもしろい話し合いになったと思う。その他のグループと設備のグループの発表がおもしろかっ
た。

楽しく新図書館について話すことができてよかったと思う。またこのような機会があればまた参加したいと
思う。なかなか有意義な時間をすごせたと思う。

20121116　大人（９人参加）

子どもたちが行政の企画に関わるという経験ができ、良い経験になったと思う。彼らの意見が、１つでも
反映されれば素晴らしいと思う。



中・高生のリアルな意見がきけて良かったです。個室やライトノベル、○○dayなど、10代の希望だけでな
く他の年代のことを考えた意見もあって…進行・企画も頼もしくみさせていただきました。ありがとうござい
ました。

中学生、高校生が新図書館にとても期待していることがわかり、大人としてこの子達の夢や希望を叶える
べく、がんばらなくてはいけないと改めて思いました。子ども達も単なる本を読む場所、借りる場所だけで
なく、多くの人が集い楽しむ場所でもあると思っていることに気づき、まちづくりの一つとして図書館をとら
えていく必要性を感じました。

例えば映画で今上映している話題の作品などの原作をコーナーとしておいたり県立図書館のようなNHK
のドキュメントのDVDをおいたりしたらいいと思います。あと映画を上映して一般のたくさんの人に利用し
てもらえばいいと思いました。

中高生が真剣に新図書館について考え、積極的に意見を出し合っている姿を見ることができ、感心しまし
た。

中高生でしか思い付く（発言する!?）ことができないような内容の発表を聞くことができて楽しかったです。
地域でも活躍する邑久中生の姿、まぶしかったです。

子どもたちのためにもはやく新しい図書館ができると良いと思いました。もっと具体的な意見を出せるよう
に有名な図書館などたくさん子どもたちに見学してもらったらどうでしょうか。

20121117　大人（９人参加）

子供さんの意見はおもしろい。本屋さんが隣接してあったらいいという意見。本屋さんと図書館、目的が
違うと思うので私はおもしろいと思います。民と官のタイアップもありかも…。

子どもたちの自由な発想で新図書館の夢を語っている姿は本当に頼もしく感じました。子どもの夢のおか
げで大人の夢も広がる気がします。とてもよいミーティングだったと思います。

小・中・高生ならではの自由な発想の意見が興味深かった。現状の図書館への意見も率直なものが多
く、考えることが多かった。

たくさんのユニークな意見が出て貴重な場だったと思います。新図書館でぜひ検討して下さい。

ユニークな発想がたくさんあり興味深かったです。新図書館は、郷土資料も充実すると思いますが、子ど
も達がみたい！調べたい！と思う資料が何なのか聞いてみたかった様にも思いました。ありがとうござい
ました。

「速読選手権を行う」など、柔軟な発想が次々と出て来て、とても楽しかったです。市内の中高生が交流
できる機会は多くないので、今後も子どもミーティングを継続して欲しいです。運営のみなさん準備等、お
疲れ様でした。

ユニークな意見もありおもしろかったです。参加者のみなさん、すばらしい！！


